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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE PLENO
DEL DIA 27 DE AGOSTO DE 2014.

SRESASISTENTES
SRA. ALCALDESA, DOÑA ANA ISABEL FERNANDEZ
BLAZQUEZ (PP).
DON EDUARDOTIEMBLO GONZALEZ (PP).
DOÑA ESTHERSANCHEZ LOPEZ (PP).
DON JULIAN PALACIOS JARA (PP).
DON MIGUEL ANGEL PEREZGARCIA (PP).
DON MARCIAL GARRO BLANCO (PP).
Sr. Secretario/ / DON JUAN LUIS CANO LAPLAZA.

En el Salón de Sesiones de este Ayuntamiento, a
veintisiete de agosto de dos mil catorce siendo las 13: 30
horas. Debidamente convocados y notificados en forma, del
Orden del día comprensivo de los asuntos a tratar, se
reunieron en primera convocatoria los Sres. Concejales
arriba indicados. Don Domingo Maizoni (Grupo Mixto) no
pudo asistir habiendo justificado su ausencia.

ORDEN DEL DIA
1°.- ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Por la Presidencia se interesa de los asistentes si hay
algún reparo que efectuar al Acta de la Sesión anterior
(29.07.2014), resultando aprobada por unanimidad de los
asistentes (seis, mayoría absoluta).

2°.- DACION DE CUENTA DE RESOLUCIONES DE
ALCALDIA.
Se dio cuenta de resoluciones de mero trámite
encontrándose incluidas las demás en otros puntos del
orden del día.



3°.- INSTANCIAS.
A) Instancia (R.E. 363) de D. Paulino Grande García
comunicando la no renovación de su vado en calle Travesía
NO5 para el ejercicio de 2015, quedando enterada la
corporación.
B) Instancia presentada (R.E. 366) por Da. Oiga María
Garro del Cid en representación de la peña "raro no, único"
solicitando permiso para poner música y sacar una parrilla
durante los días de las fiestas de San Miguel a la altura de
la calle Carrera N° 1. Después del oportuno debate se
acordó por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta) acceder a lo solicitado con el pleno cumplimiento
por los interesados de toda la normativa sectorial aplicable
al caso (ruidos, horarios ...) y teniendo que dejar la vía
pública en adecuadas condiciones de limpieza una vez
finalizadas las fiestas.
C) Instancia presentada (R.E. 365) por el club deportivo
guisando solicitando colaboración municipal para
determinadas obras de mantenimiento y mejora en las
instalaciones del campo de fútbol y sus alrededores. La
corporación después del oportuno debate y por unanimidad
de los asistentes (seis, mayoría absoluta) acordó ir
acometiendo de forma paulatina las mejoras- propuestas.
D) Instancia de D. Santos García Nogal (R.E. 343)
comunicando la instalación de un corral doméstico de
ganado equino en finca sita en el paraje de "El Pocito"
quedando la corporación enterada. .
E) Instancia presentada (R.E. 359) por Da Lourdes Tiemblo
protestando por la falta de salubridad y mala imagen en la
zona de la calle parrones, provocada por las deposiciones
de perros debido a la falta de cuidados de sus dueños. Se
debatió ampliamente acerca de la instancia recordándose
los acuerdos anteriores adoptados en la materia, la
ausencia de policía 10ca.I,que se trata de una cuestión de
educación cívica, y la necesidad de tener conocimiento
fehaciente de los dueños de los perros que provocan estas
situaciones, acordándose no obstante y por unanimidad de
los asistentes (seis, mayoría absoluta) hacer alguna
campaña de concienciación al respecto y vigilar en la
medida de las posibilidades municipales.

4°-SUBVENCIONES.
A) Se dio cuenta a la corporación de las contrataciones
efectuadas en relación con la subvención concedida para la
contratación de personas con discapacidad para la
realización de obras y servicios e interés público y utilidad
social (ELEX/ 3 peones/ presupuesto estimado de
15.000,00 €).



----.._ .._--_ ...._-- . _ .. ~.

B) Se dio cuenta del escrito de Alcaldía remitido (R.S. 161)
a la Junta de Castilla y León en relación con subvención a
percibir en materia de los gastos por la elaboración de la
documentación técnica de la modificación puntual de las
normas urbanísticas de guisando para la protección del
conjunto histórico.

5°.- ASUNTOS PRESUPUESTARIOS.
Se aprobó por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta) modificación presupuestaria realizada en relación
con la obtención de una subvención de 15.000,00 € por la
subvención ELEX2014, aumentando gastos e ingresos en la
misma cuantía.

6°.- LICENCIAS DE OBRAS Y URBANISMO.
A) Se dio cuenta de la licencia de obras concedida
(13.08.14) a Da. Crescencia Galán García para obras de
reforma en inmueble sito en la calle Altozano número dos,
quedando la corporación enterada y conforme.
B) Se dio cuenta de la licencia de obras concedida
(05.08.14) a D. Julio Blázquez Garro para obras de
rehabilitación de una perrera en parcela sita en el paraje de
"Martibañez", quedando la corporacióñ enterada y
conforme.
C) Se dio cuenta de licencia de obras concedida (05.08.14)
a D. Mauricio Skricky para obras de reconstrucción de
cubierta en inmueble sito en el paraje de la Herrezuela,
quedando la corporación enterada y conforme.
D) Dada cuenta de la instancia presentada (R.E. 356) por
D. Benjamín Serrano Retamal solicitando una prórroga en
su licencia de obras de 2013 para reformas en vivienda sita
en la calle San Miguel NO9, se acordó por unanimidad de
los asistentes (seis, mayoría absoluta) conceder al
interesado una prórroqa de seis meses.
E) Se dio cuenta de la licencia de obras concedida
(22.08.2014) a D. Adolfo Montes para cambiar las tejas de
la cubierta de edificio sito en la calle San Miguel, quedando
la corporación enterada. .
F) Se dio cumplida cuenta a la corporación de los escritos,
informes y demás documentación que obran en la
tramitación del expediente referente a la licencia de obras
de vivienda unifamiliar por Da. Tomasa Mateos Nogal en la
calle Barrero NO 14 fundamentalmente referentes a la
cuestión de luces.
G) Se dio cumplida cuenta a la corporación de la solicitud
de licencia de obras presentada (R.E. 344) por D Fernando
David Martín Utrilla en nombre de lberdrola para la
ampliación de de línea subterránea de baja tensión en la



calle Travesía, y expediente tramitado al respecto, se
acordó por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta) conceder la licencia de obras solicitada
condicionada a la inspección sobre el terreno ya que las
obras no pueden suponer levantar la vra pública
recientemente acondicionada.

7°.- MADERAS.
A)Se dio cumplida cuenta de la subasta de maderas
celebrada el 08.08.2014 de la que resultó una única
propuesta presentada (Explotaciones Forestales S.L.), y la
adjudicación provisional del lote 199/2014 a la empresa
"Explotaciones Forestales Ramos S.L." en 8.125,00 (.
Después del oportuno debate se acordó por unanimidad de
los asistentes (seis, mayoría absoluta): adjudicar
definitivamente el referido lote de maderas delegando en la
Alcaldía para cuantas gestiones sean necesarias.
B)Dada cuenta del resultado de las dos subastas (08 y
19.08.14) celebradas respecto de los lotes de maderas
(197 y 198 del ejercicio 2014) con el resultado de que las
dos han quedado desiertas, .y después del oportuno debate,
se acordó por unanimidad de los Sres. Concejales
asistentes (seis, mayoría absoluta) delegar en la Alcaldía
para que proceda a tramitar un procedlmlento negociado
respecto de los referidos lotes y solicitar al Servicio
Territorial de Medio Ambiente una rebaja del 20 % en los
respectivos valores de tasación.

8°.- ASUNTOS DIVERSOS. .
A) Se acordó por unanimidad de los asistentes (seis,
mayoría absoluta) ofrecer, por su larga trayectoria de
servicios prestados en Guisando en el área de sanidad y
siendo cercana su jubilación, a Da. María Isabel Jara
Carvajal como pregonera de las fiestas de San Mi,9uel 2014.
B) Don Eduardo Tiemblo manifestó que procedera a
solicitar presupuestos en relación con el firme de la pista
polidepórtiva quedando la corporación enterada.
C) Don Eduardo Tiemblo informó a la corporación de los
últimos trámites del expediente referente a la reparación
del azud del charco verde del río Pelayo, y de la petición de
presupuestos para procedimiento negociado sin publicidad
y urgente a seguir respecto de la adjudicación de las obras.
D) Estudiado el presupuesto presentado por la empresa
constructora "Reformas y Construcciones Fermín Vicente
García" referente a diversas obras de acondicionamiento en



los alrededores de la calle Travesía a la altura de los
números 19 y 21 Y que asciende a la cuantía de 7.147,00
euros (sin iva) se acordó por unanimidad de los asistentes
(seis, mayoría absoluta) delegar en la Alcaldía para los
trámites y firmas tendientes a completar el presupuesto y a
su adjudicación.
E) Se dio cuenta de la propuesta de convenio a firmar entre
el Ayuntamiento y la empresa "East West Productos
T~xt~les S.L." para la.prestación y .~Ifomento del servi~io
publico de recuperacron, reutlllzaclón y reclclaje de residuos
textiles en Guisando, acordándose por unanimidad de los
asistentes (seis, mayoría absoluta) aprobar el convenio y
delegar en la Alcaldía para cuantas firmas y gestiones sean
necesarias al respecto.
F) Se dio cumplida cuenta de la III feria de turismo y ocio
de la naturaleza a celebrar durante los días 3,4 y 5 de
octubre en Arenas de san Pedro dentro del Plan de
Competitividad Gredos- Iruelas, quedando la corporación
enterada.
G) Se dio cumplida cuenta a la corporación de la reunión
mantenida en las dependencias municipales (26.08.2014) y
en la que estuvieron presentes en representación del
Ayuntamiento La Sra. Alcalde y D. Miguel Angel Pérez
García referente a la nueva lista, sorteo y condiciones de
los trabajos de limpieza viaria y de las dependencias
municipales. .
H) La Alcalde trajo a colación la posibilidad de
donación/colaboración del Ayuntamiento con el club
deportivo de Guisando, acordándose después del oportuno
debate y por unanimidad de los asistentes (seis, mayoría
absoluta): aprobar una aportación municipal inicial de
1.000,00 € Y volver a tratar la cuestión en futura sesión
dentro de este ejercicio presupuestario.
I) Se trataron-de forma generalizada a petición de la
Alcaldía, diversas cuestiones referentes a los horarios del
ciber (centro informático) que está previsto abrir en local
municipal sito en la calle Carrera (local del antiguo
consultorio médico) tales como: las obras de
acondicionamiento que están acometiéndose, el comienzo
de sus actividades el próximo uno de septiembre, que
compaginará horarios de mañana y de tarde a concretar
segun la afluencia de usuarios, que en el mismo local se
instalará la biblioteca municipal, que se darán cursillos o
talleres de iniciación a la informática procurando separar la
concurrencia de los usuarios por edades.



9°.- FACTURAS.
Se dio cuenta de facturas (listado en el expediente del
acta) por valor de 20.264,25 (, resultando aprobadas por
unanimidad de los Sres. Concejales asistentes (seis,
mayoría absoluta), con las abstenciones precisas por razón
de parentesco.

y no habiendo mas asuntos que tratar, siendo las
catorce horas y cuarenta minutos (14:40) de la fecha del
encabezamiento, por el Sr. Presidente se levanta la Sesión,
extendiéndose el presente Acta que autoriza y firma el Sr.
Alcalde, de lo que como Secretario Certifico.


